

# *Ascienden Leinier y Bruzón en ranking mundial de ajedrez*

---



La Habana, 1 mar (RHC) Los GM cubanos Leinier Domínguez y Lázaro Bruzón ascendieron a los puestos 22 y 58, respectivamente, según dio a conocer este martes la federación internacional del juego ciencia.

Leinier, que no juega torneos clásicos desde octubre de 2015, se mantiene con 2732 puntos de coeficiente Elo , y avanzó del lugar 24 al 22, en el ranking del orbe.

Por su parte, el GM Lázaro Bruzon, que jugó diez partidas en el torneo de Gibraltar , concluido el cuatro de febrero, ganó seis puntos para su Elo, y del lugar 66 subió al 58, con 2679 puntos de coeficiente Elo.

Leiner se mantiene como el primer jugador de Latinoamérica, mientras , que Bruzon sigue siendo tercero, detrás del GM peruano Julio Ernesto Granad, que con 2688 puntos de Elo se sitúa en el puesto 52 del escalafón universal.



**Radio Habana Cuba**